

Mash Classroom

Friday, 03 June 2022 14:52 WIB

MASH Classroom adalah teknologi smart class yang memungkinkan proses pembelajaran di suatu tempat dapat diikuti oleh peserta di tempat yang berbeda secara interaktif. Teknologi MASH Classroom juga dilengkapi dengan intelligent auto recording yang memungkinkan aktivitas pembelajaran terekam dengan pengambilan fokus yang tepat dan teredit dengan baik secara otomatis. Hasil rekaman juga dapat secara otomatis tersimpan untuk kemudian dapat langsung dibagikan pada mahasiswa tanpa melalui proses editing manual lagi. Hal ini dimungkinkan karena dukungan teknologi intelligent tracking yang diterapkan, dimana membuat kamera yang terpasang di setiap MASH Classroom akan mengarahkan fokusnya pada pergerakan orang di kelas. Tidak diperlukan operator untuk sistem ini karena segalanya berjalan secara otomatis, sehingga kelas dapat berjalan secara natural. Mahasiswa atau peserta yang tidak berada satu lokasi tetap dapat berinteraksi dengan pemateri selama peserta berada di tempat dengan dukungan peralatan MASH Classroom. Tidak hanya itu rekaman video aktivitas pembelajaran di kelas dapat diakses melalui portal yang telah disediakan, sehingga mahasiswa dapat mengakses live teaching dimana saja secara streaming. MASH Classroom juga dapat memudahkan pengajar dalam memasukkan konten multimedia. Sebagai contoh 3D Interaction atau berbagai teknologi pendukung presentasi lainnya seperti menampilkan e-journal dan digital library. Dukungan tampilan digital dan audio yang lebih baik pada teknologi MASH Classroom juga dapat dimanfaatkan untuk mengoptimalkan konsentrasi dan pemahaman mahasiswa pada materi pembelajaran.

UPN "Veteran" Jakarta memiliki 5 Ruang Mash Classroom yang berada di perpustakaan pusat, Fakultas Ilmu Komputer, Fakultas Kedokteran, Fakultas Ekonomi & Bisnis, dan Fakultas Teknik dengan tipe Master Room.







LINK TERKAIT

- » Halaman Sebelumnya : [Pusat Bahasa](#)
- » Halaman Selanjutnya : [Sarana Ibadah](#)

Export tanggal : Friday, 22 November 2024 Pukul 14:03:04 WIB.
Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/fasilitas-layanan/mash-classroom.html>]
